

Cow-boys de Québec Issime, en exclusivité régionale à La Sarre!

La Sarre, le 24 avril 2019 – Après avoir sillonné les routes du Québec et donné plus de 200 représentations, la plus grande revue musicale country au nord de Broadway débarque à La Sarre. Présenté par la Ville de La Sarre, le spectacle **Cow-boys, de Willie à Dolly** viendra clore en beauté le Festival équestre et Rodéo professionnel le dimanche 9 juin, à 14 h, à la Salle Desjardins.

Véritable anthologie du country nord-américain autant francophone qu'anglophone, la méga production signée Québec Issime vous fera voyager de Willie Nelson à Dolly Parton en passant par tous les grands noms de ce courant musical : Johnny Cash, Patrick Norman, Garth Brooks, Renée Martel, Shania Twain, Patsy Cline et une centaine d'autres artistes incontournables.

Sur scène, une douzaine d'artistes, chanteurs aguerris et musiciens chevronnés revêtent près de 200 costumes pour donner vie à ce voyage dans le temps.

De la programmation du Festival western de St-Tite en 2018, c'est à La Sarre que ce grand spectacle sera présenté en exclusivité régionale cette année. "Cow-boys, de Willie à Dolly" est une expérience musicale à ne pas manquer!

Informations et billets disponibles dès aujourd'hui sur Ticket Accès. Il faudra être vite sur la gâchette pour se procurer des billets!

- 30 -

Source : Marie-Luce Doré
Directrice Culture, patrimoine et tourisme - Ville de La Sarre
819 333-2282, poste 286 –mldore@ville.lasarre.qc.ca

Partenaires prestigieux du Festival équestre et Rodéo professionnel de La Sarre

